

# TEAMPLLOUX

== *infos* ==

## SOMMES-NOUS TOUJOURS NAMUROIS ?

*en page 12*



Saint-Nicolas va faire un gros effort cette année. Avec le comité de quartier, il fera le tour du village et entre-temps, il sera à l'aérodrome (voir page 10).

Par contre, vu son grand âge, il a décidé d'annuler le rendez-vous qu'il avait donné aux plus grands, le soir du samedi 6 décembre à la salle Saint-Hilaire.

Suite à cette défection, le club de gym a décidé d'annuler purement et simplement sa soirée dansante.

# A la paroisse

## ➤ INTENTIONS POUR DECEMBRE 2003

- dimanche 7 décembre*: Robert et Berthe de Baré de Comogne - famille Henkinet-Differding - Emile Delvaux, famille Delvaux-Grognet, Irène Devos et Louis Georges - les époux Rodolfs-Dantinne - en l'honneur de Saint-Antoine - Ernest Bourmonville, Marie Marloye et Hubert Grégoire.
- dimanche 14 décembre*: famille Piret-Bilande et Rolain-Alvarez - Marie-Louise Moussebois et André Feraux - Marie-José Gravy - famille Imberechts-Motte et Motte-Braine - Hilaire Delvaux - Jules Leurquin, Rosa Fontaine, Emile Mathieu et Zoé Hanot.
- mercredi 17 décembre*: fête de Sainte-Wivinne
- dimanche 21 décembre*: Clément Engelinus et famille - Joseph, Louis et Marie-Louise Paquet - Fernand Pirard, Maria Malburny et Yvonne Dautreppe - Franz Leurquin et Denise Hortencia - famille Ronvaux-Franckein - en l'honneur de Saint-Antoine.
- Noël*: mercredi 24 décembre: messe de minuit (l'église sera ouverte à 23 heures) - jeudi 25 décembre: fête de la nativité, messe à 10 heures
- dimanche 28 décembre*: René Dethy - René Leurquin et Marie-Rose Thonon - famille Dethy-Grout - famille Allard-Bertrand, Jean Allard et Maria Bourmonville - Ernest Bourmonville, Marie Marloye et Hubert Grégoire - famille de Baré de Comogne.

## ➤ POUR UNE DOUCE ET BELLE VEILLÉE DE NOËL



Nous invitons tous nos petits bouts de 5 à 12 ans à se déguiser en santons (bergers, bergères et autres personnages de la crèche...) à venir à l'église participer à la veillée de Noël ce 24 décembre à 23h.30.

Un appel tout particulier est lancé aux musiciens de notre village (connus et à connaître), le temps de réveiller leurs talents instrumentaux pour animer cette paisible soirée de toutes les bonnes volontés.

Contact: *Colette Duchesne* - tél. 081/56.74.49

## DÎNER PAROISSIAL LE DIMANCHE 25 JANVIER

Retenez la date ! tous les renseignements dans le prochain *Temploux Infos*

DECEMBRE

2003



6 décembre:  
Saint-Nicolas  
sera dans les  
rues de Temploux  
avec le comité de  
de quartier et ...  
à l'aérodrome ♦ p.10

10 décembre:

anniversaire de la  
Déclaration Universelle  
des Droits de l'Homme.  
Soutenons  
*Amnesty International.*



25 décembre:  
Noël



**R. F. C. Temploux**

7 déc. (14h.30): RFCT - Bossière  
14 déc. (14h.30): RFC - Florennes



**Ramassage PMC:**  
jeudi 11 et  
vendredi 26 décembre  
**Ramassage papiers:**  
jeudis 4 et 18 décembre

17 décembre: Conseil Communal  
à Namur

*Bientôt...*

25 janvier: dîner paroissial



**Pour la conception,  
la réalisation et  
l'entretien  
de tous vos  
aménagement  
extérieurs**

*abattages,  
élagages dangereux,  
tailles, terrassements,  
bordures, allées,  
pavage & rognage,  
semis pelouse, tonte,  
plantations, scarification,  
vente et pose de clôtures,  
broyage sur place de vos  
déchets verts.*



*plan d'eau en polyester*

ENTREPRISE PARCS & JARDINS

**Rémy REMACLE**

*chaussée de Nivelles, 212  
Suarlée*

tél. et fax **081/56.81.01**

gsm **0475/58.71.57**

mail: [remacle@tvcablenet.be](mailto:remacle@tvcablenet.be)

*devis gratuit*



## Le home St-Joseph (b)

Le mois dernier, nous avons parlé principalement de la construction de la chapelle en 1925. Le mois prochain, nous évoquerons le travail des soeurs à l'hospice et dans le home. Avant les fusions de communes de 1977, le home Saint-Joseph a été géré par la Commission d'Assistance Publique (C.A.P.) de Temploux. Des dizaines de Templousiens ont fait partie de cette commission. Notamment Joseph Genin qui habitait chaussée de Nivelles. En 1955, la C.A.P. était composée de Joseph Lecocq, président, de Elie Hennau, Ferdinand Hortencia, Victor Dauginet, Joseph Ripet, membres et de Marcel Vieslet, secrétaire.

Nous vous proposons trois documents. Une délibération de la Commission du 5 mars 1939, signée par le président Edouard Feraux et par le secrétaire Emile Pirotte (p.5). Un extrait d'un tract électoral précédant les élections communales d'octobre 1964 (p. 6). Enfin une photo de la dernière commission (1972) avant les fusions de communes (ci-dessous).



Debout de gauche à droite: Florent Delvaux, Pierre Toisoul (trésorier), Jean-Marie Renaux (secrétaire), Paul Gilis. Assis: Joseph Poncin, Léon Virlée (président) et Luc Vanufel.

*Coll. Jean-Marie Renaux*

DASSP

# Séance du 5 Mars 1939.

## La Commission décide:

que les admissions à l'Aspice se feront de la manière suivante:

- 1) Les personnes de Combloux après examen et approbation de leur demande par la Commission, en cas d'urgence la Révérende Sœur Supérieure peut admettre ces personnes, leur faisant remarquer que leur admission ne sera définitive qu'après approbation de la Commission. La Révérende Sœur Supérieure fera donc rapport à la plus prochaine séance et si elle le juge nécessaire demandera à N. le Président de réunir la commission pour statuer d'urgence.
- 2) Les indigents étrangers à la commune quand ils sont porteurs d'un réquisitoire daté et signé par le collège communal ou la Commission d'Assistance publique, par lequel cette administration s'engage à nous rembourser les frais d'entretien et suppléments éventuels sur présentation des états de frais, qui sont envoyés fin de chaque trimestre.
- 3) Les autres personnes après examen de leur demande par la Commission qui seule juge si elle peut admettre les conditions de paiement proposées par les demandeurs ou leur famille.

Le prix dans les chambres communes est de 11 frs par jour. Ce prix peut être augmenté si le pensionnaire réclame des soins spéciaux.

Dans les chambres particulières le prix sera fixé suivant les soins que chaque pensionnaire réclame.

Le certificat médical attestant que les demandeurs ne sont pas atteints de maladie contagieuse est toujours exigé.

Le Secrétaire,  
Duvion

DASSP  
D'ASSISTANCE PUBLIQUE  
DE COMBLoux

Le Président,  
Feraux Ed

Lors de la campagne pour les élections communales de 1964, l'hospice et le confort des aînés faisaient partie du débat.

Une liste composée d'hommes nouveaux avait attaqué la majorité sortante (déjà au pouvoir depuis 12 ans) en les accusant: "Nous n'avons jamais eu l'idée, nous, de nous présenter chez les sœurs pour contrôler le nombre de pierres de sucre distribuées à ces pauvres vieux". Imaginez l'ambiance.

La liste du bourgmestre sortant leur répond:

*Feuille électorale*

# Aux Electeurs et Electrices de la commune de Temploux

MESDAMES, MESSIEURS,

Quand on n'a pas d'idéal, quand la RANCŒUR est l'unique et suprême mobile de la création d'une liste électorale quoi de plus étonnant que l'on sombre dans la bassesse la plus abjecte pour pouvoir « ARRIVER QUAND MEME... »

*« Mentez, Mentez... — a-t-on dit — il en restera toujours quelque chose », Mensonges, calomnies... oui, voilà bien le principe de base de la conduite de ces gens sans scrupules, pour ébranler la force de l'entente communale et pour semer la perturbation et la haine là où régnaient la concorde, l'esprit de solidarité et de désintéressement le plus entier.*

Chères électrices, chers électeurs, je suis heureux d'avoir été personnellement l'objet des visées mensongères de ces Messieurs pour pouvoir vous prouver dans quelles mesures ils peuvent déformer la vérité pour arriver à leurs fins.



**PREMIER REPROCHE :** « Nous n'avons jamais eu l'idée de nous présenter chez les sœurs pour contrôler le nombre de pierres (sic) de sucre distribuées à ces pauvres vieux ».

**Réponse :** En 1950, les pensionnaires de la maison de repos ne recevaient pas de sucre. J'ai compté, chez moi, les morceaux de sucre contenus dans une boîte de 1 kg afin de prouver aux membres de la Commission de l'Assistance publique qu'une distribution journalière — ne fut-ce que de trois morceaux de sucre — était loin de grever le budget. Ma proposition fut prise en considération et depuis ce moment, le sucre est servi régulièrement aux pensionnaires. — J'ajouterai même que c'est grâce à une seconde intervention que les vieux ont pu recevoir aussi journellement leur verre de bière.

Je prends à témoins les membres présents à la séance de l'Assistance publique ainsi que les Chères Sœurs qui peuvent encore affirmer la véracité des faits.

**PLAIDER LA CAUSE DES « VIEUX », avoir pour objectif « LEUR PLUS GRAND BIEN-ETRE », est-ce donc un acte répréhensible ?**



**DEUXIEME REPROCHE :** « Nous n'avons jamais eu l'idée de refuser notre obole ou de faire une campagne d'opposition lorsqu'il s'agissait d'offrir une voiture à Sœur Marie-Michel ».

**Réponse :** J'ai toujours approuvé d'où qu'elles viennent les listes de souscriptions pour le bien public. — J'étais loin d'en être un adversaire puisque mon nom figure sur la liste en cause et... en bonne place.

**NOUVEL ESSAI... NOUVEL ECHEC.**

Mesdames et Messieurs, c'est clair comme de l'eau de roche ! Ces deux exemples mettent suffisamment en lumière le jeu avilissant de ces fauteurs de troubles.

Le mois prochain, nous terminerons ces articles par l'évocation du travail des sœurs au home et dans les villages de Temploux et Suarlée. Nous parlerons également de la vie quotidienne à l'hospice depuis sa création.

Boulangier - Pâtissier - Chocolatier



# Goffaux & Co.

Pour des fêtes  
SAVOUREUSES, dégustez ...

Nos succulents COUGNOUS

au bon beurre

Sucre / raisins - Sucre - Chocolat et Nature

Nos Bûches et Gâteaux

le goût de la fête

Crème au beurre - Crème fraîche -  
Javanais - Pompadour - Bavarois...

Notre renommée :

■ La mousse Choco-Poire  
sur feuilletine croustillante

■ La fraîcheur des  
Bûches et Gâteaux glacés

■ Idées cadeaux GOURMANDES:  
Ballotins, Pralines,  
Baisers de Temploux ...

■ Pour l'apéritif,

nos mises en bouche :

Quiches, Bouchées ...

Douces

fêtes &

Délicieuse

ANNÉE

Chemin de Moustier, 1 Fermé le lundi sauf fériés  
5020 TEMPLoux



081/56 66 56



## ➤ NOTRE PASTEUR NOUS ECRIT D'AFRIQUE

*Jean Imberechts nous a envoyé ce mail d'Ethiopie; il sera de retour peu avant Noël.*

Certains parmi vous se souviendront des amours de Salomon et de la reine de Saba. C'est dans son pays que je me trouve. Après avoir étudié le projet humanitaire qui m'y amène, je prends une semaine pour visiter quelques hauts lieux de cette mystérieuse Ethiopie. Nous n'en connaissons souvent que la misère mais déjà 500 ans avant Jésus-Christ, une brillante civilisation y a existé connue sous le nom de AKSOUM. Le message chrétien s'y est implanté dès le quatrième siècle de notre ère créant une culture proprement africaine et chrétienne. Ni l'Islam, ni les colonialismes n'ont eu raison de l'originalité acquise.



ETHIOPIA: Administrative Map



All the boundaries are unofficial and approximate

L'Ethiopie a gardé sa langue, son écriture, son calendrier et sa façon de lire l'heure. De très beaux sites (Lalibela et Gondar) en témoignent par une architecture remarquable et unique en Afrique sub-saharienne. Les gens sont très souriants dans leur pauvreté. Ils devinent sans doute que notre aide ne sauvera pas d'un triste destin.

Demain, je gagnerai le

Tchad et puis la république Centrafricaine. Ce sera pour apprendre, là aussi, combien trop souvent en Europe, nous vivons enfermés et tristes d'être trop bien.

*Jean Imberechts, le 23 octobre 2003*

## ➤ VERS L'AVENIR EN 2004

Si vous voulez souscrire, à un prix avantageux, un abonnement au quotidien *Vers l'Avenir* en 2004, il suffit de vous adresser le samedi 6 décembre (de 14 à 17h.30) à Monsieur et Madame Jean-Marie Renaux, rue Comognes de Temploux, 10 à Temploux (tél. 081/56.63.80).

Le prix de l'abonnement annuel est de 186 € au lieu de 199 €.

---

*Night and Day*

**Superette  
Librairie  
Lotto**

**Ouvert 7 jours/7**

***www.night-shop.com***

Boucherie, dépôt de pains, tabacs,  
alcools, bières, téléphone, friandises,...

**263, chaussée de Nivelles  
5020 Temploux**

Tél.: +32 81 56 84 90

Fax : +32 81 56 65 96

email: [temploux@night-shop.com](mailto:temploux@night-shop.com)



## SAINT-NICOLAS A L'AÉRODROME

Les sociétés *Best in sky*, *Dakota II* et *L'Air Aile* organisent une journée de fête à l'occasion de la Saint-Nicolas.

Cela se passera à l'aérodrome de Temploux, le 6 décembre 2003 à partir de 12h.

C'est ouvert à tout le monde.

**Baptêmes de l'air en hélicoptère au prix de 20 €**

**Baptêmes de l'air en avion**

**Arrivée de Saint-Nicolas en avion à 14heures**

**Distribution de bonbons**

**Tombola**

**Concours de dessin, grimage, jeu de balles, château gonflable.**

**Soirée dansante**

Entrée : Adultes : 2€ - Enfants de moins de 12ans: gratuit

*Le restaurant " L'Air Aile " vous propose dès aujourd'hui  
son menu spécial Saint-Nicolas au prix de 10 €.*



Personne à contacter :  
DANTINNE Jean-Yves  
0495 / 77.65.66

*Hôtel Restaurant  
L'air aile*



*Menu de  
réveillon*

*Mise en bouche d'éveil d'appétit*



*Symphonie de pâtes au basilic*

*Aux dés de foie gras poêlé*



*Emincé de Homard en vinaigrette Framboisée*



*Sorbet au Thym*

*Ou*

*Gazpacho de légumes du jardin*



*Noisette de veau en poivres au sirop d'érable*

*Et sa timbale de légumes*



*Plateau de fromages selon notre inspiration de l'instant*



*Assiette de dessert « Maison »*

*A minuit: Cotillons et serpentins et un verre de champagne  
seront offerts par le personnel et la direction.*

*Soirée dansante années 80 et Soupe à l'oignon  
à votre disposition durant la nuit.*

*La réservation est souhaitée au numéro 081/74 88 40*

*Prix: 49 €*

*L'air aile - Suarlée - tél. 081/74.88.40 - fax 081/74.88.41*

# SOMMES-NOUS TOUJOURS NAMUROIS ?

---

Depuis près de 50 ans, l'ASBL *Saint-Hilaire* regroupe toutes les associations du village. De son côté, l'ASBL *Brocante Temploux* a pour but d'apporter, par l'organisation d'une brocante annuelle, son aide à toutes les associations et clubs du village.

Depuis 1977, Temploux fait partie du grand Namur. Depuis lors, les autorités communales essayent de faire croire que le budget communal est réparti équitablement entre les vingt-cinq anciennes communes. C'est faux !

L'arrivée d'un nouveau bourgmestre et d'une nouvelle majorité, la déclaration de politique générale de janvier 2001 nous avaient (naïvement) redonné espoir.\*

A mi-législature et ne voyant toujours rien venir, ces deux associations ont décidé d'écrire au bourgmestre, aux six échevins et aux chefs de groupe du Conseil Communal. Leurs réponses vous seront bien sûr communiquées.

Il ne sert à rien de mélanger les problèmes (et Dieu sait s'il y en a : les routes, les égouts, les bâtiments de l'école...). Ce courrier ne parle donc que de la vie associative de Temploux.

.....

Temploux, le 1<sup>er</sup> décembre 2003

Monsieur le bourgmestre,  
Messieurs les échevins,  
Messieurs les chefs de groupes

L'ASBL *Saint-Hilaire* existe depuis 1954. Son assemblée générale est constituée de tous les groupements du village de Temploux. Elle gère la salle des fêtes et publie le mensuel *Temploux Infos* dont le but premier est de faire part à la population de toutes les activités des associations du village.

Cela fait bientôt trois ans que l'équipe qui dirige actuellement la Ville est en place. Début 2001, dans sa déclaration de politique générale, Monsieur le Bourgmestre insistait entre autres sur la nécessité de dresser un état des lieux des locaux qui doivent être mis à disposition des associations et des jeunes : *Nous nous attacherons ensuite à combler les besoins.*

Dans la même déclaration : *En matière sportive, nous compléterons et étofferons les petites et moyennes infrastructures de quartier. C'est une politique globale que nous entendons mener, celle du sport pour tous.*

Depuis 1977, Temploux fait partie de Namur. Mis à part l'éclairage du terrain de football et l'entretien minimum de la maison appelée pompeusement centre socioculturel, la Ville n'a rien fait pour la vie associative de notre village.

La Ville n'a apporté aucune aide pour les infrastructures (terrains, locaux, vestiaires, buvettes, cuisines, ...) mises à la disposition des clubs de football et de tennis et des jeunes du patro (rassemblant la majorité des jeunes du village). Les vestiaires du club de football sont pratiquement terminés et ont coûté plus de 131.000 € : la Ville n'a pas apporté un centime.

En 1998, l'ASBL Brocante Temploux a proposé à la Ville de cofinancer un hall omnisports à Temploux. Même ce projet ne recueille que très peu d'échos : il semble définitivement enterré. Les plus petites choses qui ont été demandées (par exemple, le tarmacage de la place du 150<sup>e</sup> anniversaire) sont refusées.

Pourtant, si l'on parcourt les décisions du conseil communal depuis trois ans, on constate que la commune intervient dans pratiquement toutes les anciennes communes pour construire, rénover ou améliorer des terrains de sports, des salles de fêtes, des complexes sportifs ou autres. L'échevin du patrimoine affiche sa satisfaction dans une interview publiée dans *Vers L'Avenir* le 24 octobre 2003 : *Chacune des anciennes communes possède sa salle. Régulièrement notre service est contacté par l'association gestionnaire du local qui nous sollicite pour une intervention mineure : il s'agit de gens raisonnables qui demandent des travaux légers. Nous faisons un état des lieux complet et nous allons souvent au-delà de leurs souhaits.* Les associations de Temploux ne jouent apparemment pas dans cette pièce.

Nous n'avons pas de représentant au Conseil Communal. Nous avons donc l'impression que nous n'existons pas pour la Ville de Namur.

S'il se confirme que nous sommes bel et bien des Namurois comme les autres, qu'envisagez-vous de faire à Temploux durant la deuxième moitié de cette législature ?

Je vous prie de croire Monsieur le Bourgmestre, Messieurs les Echevins, Messieurs les chefs de groupe, en nos sentiments les meilleurs.

(s) *Guy Beaufoy*  
ASBL Saint-Hilaire

(s) *Jean-Marie Allard*  
ASBL Brocante Temploux

P.S. Cette lettre sera publiée dans le mensuel *Temploux Infos* de décembre 2003.



Ils s'en vont discrètement; dans quelques années, ils auront quitté une terre qui les aura marqués durement. C'est un récit bouleversant que celui de la petite Ida, déportée à Auschwitz. Elle a 14 ans mais, digne et fière, elle n'a jamais pleuré, ne voulant pas offrir ce spectacle aux Allemands. Libérée en 1945, elle mettra 43 ans avant de retourner là-bas car elle se révolte contre le négationnisme qui tente même de nier l'existence des camps: "nier était tuer une deuxième fois nos camarades disparus". Elle accompagne des groupes de professeurs et d'étudiants. A chaque visite, son émotion est intense car cet endroit est aussi le cimetière de sa maman. Lors de sa première visite, elle croise l'académicien Bertrand Poirot-Delpech, qui pendant des mois, va l'écouter et l'interroger. Elle porte toujours au bras une marque indélébile, son numéro de déportée, le 75360.

Née à Paris de parents polonais le 19 novembre 1929, Ida est envoyée, dès la déclaration de la guerre, chez Alice, une parente à Melle. Elle est adoptée par tout ce petit village et fait rapidement la fierté de son institutrice qui la considère comme sa meilleure élève. Elle étudie, joue avec les autres enfants et garde les chèvres avec son chien. Le maire interdit à l'enfant de porter l'étoile jaune. Personne ne croit l'enfant en danger. Et pourtant, une nuit de janvier 1944, une voiture noire s'arrête et trois gendarmes français armés jusqu'aux dents arrêtent cette gamine française de 14 ans. Ils auraient pu l'aider; au contraire, ils lui signifient que si elle tente quelque chose, c'est le mari d'Alice qu'ils emmèneront. Sa mère avait été arrêtée et déportée en 1942.

C'est un scandale. Alice qui n'a jamais vu Paris, ose se présenter devant l'officier allemand qui lui répond narquois: "Je ne peux rien pour vous, Madame. Ce ne sont pas les Allemands qui vous ont arrêtée mais les Français". Le 10 février 1944, un convoi quitte Drancy pour Auschwitz. L'air, la place et la nourriture manquent dans des wagons fermés et bondés mais la fraternité et la solidarité apparaissent dans cette horreur et cette promiscuité.

Agée de 14 ans, Ida en paraît 16. Forte et saine, elle sera désignée à son arrivée pour faire partie des équipes de travail. Les vieux et les enfants sont acheminés directement à la chambre à gaz. Les jeunes ont un instinct de conservation plus fort que les aînés. Ida va subir toutes les humiliations mais va lutter. Sa seule richesse, une cuillère pour ne pas devoir laper sa soupe comme les chiens. Elles sont quelques jeunes Françaises qui s'aident et "s'emboîtent" pour dormir afin de profiter de la chaleur. Jusqu'au bout, la petite Juive va garder l'espoir et compter sur la fraternité des autres.

Les alliés ont débarqué le 6 juin 1944 mais il faudra attendre mai 1945 pour la libération. Le 18 janvier 1945, elle marche vers la mort dans le froid et la neige vers Ravensbruck. On parle de l'amputer car ses pieds sont gelés. C'est une infirmière polonaise qui lui sauvera les pieds et ...la vie. Finalement, des soldats russes la sauveront en l'emmenant dans leurs brouettes...

"Si vous rentrez, il faudra leur dire, ils ne vous croiront pas mais il faudra leur dire. Leur, c'est moi, c'est vous. Aujourd'hui et demain.

*Louis Massart*

## Les rues de Temploux

□ La rumeur a couru que les travaux de réfection de la *rue Visart de Bocarmé* étaient reportés sine die et que le budget prévu avait été consacré à une rue d'un autre village namurois. Le Service des travaux de la Ville nous a confirmé qu'il s'agissait de carabistouilles. Il y a bien eu des problèmes avec l'entrepreneur mais les travaux devraient débuter au plus tard au printemps 2004.

□ La *zone 30* aux abords de l'école (rue Manniette) sera mise en place également au printemps prochain. Il s'agit probablement de "coussins berlinois" qui permettent de sécuriser des points sensibles tout en laissant passer les autobus dont l'empattement est plus large. Ils sont réalisés en caoutchouc recyclé.

**Funérailles &  
Funérarium**

**BODSON**

***Pol-Emile Bodson***

Rue de Sardanson, 64 à 5004 Bouge (Namur)

Parking aisé - Face arrêt bus ligne n° 7

Tous services - Fleurs naturelles et artificielles - Prévoyance funéraire



**081/20.19.90 Jour & Nuit**

***Une entreprise familiale à votre service***



**Rendez-nous visite  
Et sortez à Venise, Paris, Rome...  
Des citytrips de luxe et d'élégants  
sacs de voyage à gagner.**

Tombola au profit de Special Olympics,  
du 1er octobre 2003 au 31 janvier 2004.

**Bureau Remacle R.  
Rue Carrière Garot, 15 à TEMPLoux  
Tél : 081/ 56.69.86**



**AXA. Protection financière  
assurances - banque - placements**